

Ad-hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG

Silicon Sensor International AG, Charlottenstrasse 57, 10117 Berlin
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard
WKN: 720190, ISIN DE0007201907

Starker Partner als Garant für weiteres Wachstum

28.06.07

Die Silicon Sensor International AG beabsichtigt eine Kapitalerhöhung um insgesamt 352.250 Stück Aktien durchzuführen. Der Vorstand und Aufsichtsrat der Silicon Sensor International AG haben heute beschlossen, das Grundkapital entsprechend gegen Bareinlage zu erhöhen. Die Kapitalerhöhung wird unter Ausschluss des Bezugsrechts durchgeführt und über eine renommierte Privatbank bei institutionellen Investoren platziert.

Die Bank hat sich verpflichtet die neuen Aktien zum Preis von 17,50 Euro pro Aktie an einen bereits bekannten institutionellen Anleger zu platzieren, welcher die Aktien von der Bank vollständig übernehmen wird. Der neue Investor wird die Silicon Sensor International AG als Aktionär langfristig bei ihrem weiteren Wachstum begleiten.

Die Mittel aus dieser Kapitalerhöhung verstärken die Finanzierungsbasis der Silicon Sensor International AG für das geplante weitere Wachstum.

Weitere Angaben erhalten Sie im Internet unter: <http://www.silicon-sensor.com> oder unter Tel: 030 / 20 94 57 10

Silicon Sensor International AG
Der Vorstand

Ad hoc message § 15 WpHG

Silicon Sensor International AG, Charlottenstrasse 57, 10117 Berlin
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard
German Security no. 720190, ISIN DE0007201907

Strong partnership as guarantor for further growth

June 28, 2007

Silicon Sensor International AG intends to conduct a capital increase by 352.250 shares.

The management and the board of directors of the company have resolved today to increase the principal of the company by cash contribution. The capital increase will be conducted with exclusion of the subscription right of the existing shareholders and with intermediation of a private bank, placing the shares at an institutional investor.

The involved bank has committed to sell the new shares at a price of Euro 17.50 per share to a known institutional investor, who will acquire all the new shares from the bank. The new investor will accompany Silicon Sensor's further growth as a long term oriented shareholder.

The funds from the capital increase strengthen the financial funds of Silicon Sensor International AG for the planned future growth.

For more information visit our website at: <http://www.silicon-sensor.com>
or call +49-(0)30 – 20 94 57 10

Silicon Sensor International AG

The Management